

# Universidad del Sureste

## Licenciatura en Medicina Humana

### Crecimiento y Desarrollo.

Infograma:

### El Niño y adolescente.

Docente:

Dra. Kikey Lara Martinez.

Alumno:

MARIO ALBERTO GORDILLO MARTÍNEZ.

Semestre y grupo:

3º "A"

Comitán de Domínguez, Chiapas al 12 de Junio del 2020.

## **El niño y Adolescente**

### **Introducción.**

La importancia del niño y adolescente son grupos de suma importancia en la cadena de la vida, ya que ellos son las generaciones futuras las cuales le seguirán dando pie a la sociedad, también los niños y los jóvenes tienen los mismos derechos humanos generales que los adultos y también derechos específicos derivados de sus necesidades especiales y los niños no son propiedad de sus padres ni beneficiarios indefensos de una obra de caridad, son seres humanos y titulares de sus propios derechos.

A mi punto de vista personal, el niño lo definiría como, es un ser humano que aún no ha alcanzado la pubertad, por lo tanto, es una persona que tiene pocos años de vida y aun no es capaz de valerse por sí mismo o poderse defender es por eso que le llamas grupos de riesgo o vulnerables ya que aún carecen de conocimientos, de habilidades y en caso de edades muy pequeñas de vocabulario, los adolescentes para mí son una etapa de que está en pleno desarrollo, y empiezan a tener muchos cambios físicos, mentales y biológicos, que abarca desde la pubertad hasta el completo desarrollo de los órganos y mentalidad.

Podemos saber que el niño está en un obteniendo un conocimiento en el desarrollo, por lo que con lleva a que todo lo que vaya aprendiendo desde ahora puede quedar plasmado en un futuro, ya sea cosas honestas, responsables.

(Unicef, 1989)

# Niño y Adolescente.



Los niños son seres humanos que puede referirse a las personas menores entre cero y once años o entre cero y diecisiete años..

La adolescencia es la etapa donde dejan de ser niños pero aun no son adultos y tiene una distinción entre franjas etarias para reconocer la progresividad en la capacidad de autonomía

1

"Ser niño o adolescente no es ser menos adulto, la niñez no es una etapa de preparación para la vida adulta. La niñez y la adolescencia son formas de ser personas que tienen igual valor que cualquier otra etapa para la vida adulta"

2

El niño tiene el derecho de expresar su opinión libremente. Por lo tanto, no debe sufrir ningún tipo de presión, imposición o influencia que impida dicha expresión, o incluso que la exija



3

## ARTICULO 12:

Afirma que el niño es una persona en el sentido cabal de la palabra, con el derecho, entre otros, de manifestar su opinión en todos los asuntos que lo afectan y de que dicha opinión sea escuchada y tomada debidamente en cuenta.



4

"Las opiniones deberán ser respetadas, pero no necesariamente acatadas: expresar un punto de vista no equivale a tomar una decisión. Este proceso incrementará la capacidad de los niños de convertirse en colaboradores activos con habilidades adecuadas para participar y no simplemente reaccionar ante los deseos, temores o expectativas (de los demás).

La convención no dice que la opinión del niño debe prevalecer siempre, o que se debe aprobar automáticamente.

5

## ADOLESCENTE

Al reconocer a los niños y adolescentes como sujetos portadores de derechos y con capacidad para ejercerlos, la Convención sobre los Derechos del Niño significa un paso trascendental para la definitiva incorporación de los adolescentes como ciudadanos en sociedades democráticas

Al incorporar el derecho de los niños y adolescentes a ser escuchados y a que su opinión sea tenida en cuenta, la Convención sobre los Derechos del Niño está dando legitimidad jurídica a un hecho casi ignorado por las normas, las instituciones y las prácticas sociales.

6

## Las dos dimensiones en la participación de los adolescentes:

La democracia como resultado del pasaje de la prioridad de los deberes súbditos a la prioridad de los derechos del ciudadano.

La democracia como espacio del diálogo y deliberación pública.



## **Conclusión:**

Para concluir me gustaría mencionar que a mi punto de vista esta información viene siendo de mucha utilidad o de mucha importancia, ya que nosotros como protectores de la salud tenemos que estar sabedores de esta información ya que si nosotros llegamos a observar algo que nos presente que los derechos de los niños o adolescentes están siendo violentados podamos avisar alguna autoridad que se haga cargo de estos caso, y para terminar me gustaría menciona que los derechos son necesarios para todas las personas, niños, adolescentes son un poco más necesarios o tienen más de prioridad ya que estos grupos de edad son más vulnerables.

Los derechos de los niños y adolescentes son muy importantes para el crecimiento y desarrollo de estos mismos, lo cual podemos observar si son violados, podemos perjudicar en su desarrollo, afectando tanto en su salud en general, como su estado nutricional, estado emocional y hasta en el aprendizaje.

## **Fuentes de información.**

Unicef; (2020) convención de sobre los derechos del niño, Recuperado de [https://www.unicef.org/spanish/crc/index\\_30229.html#:~:text=Son%20seres%20humanos%20y%20los,su%20edad%20y%20su%20madurez.](https://www.unicef.org/spanish/crc/index_30229.html#:~:text=Son%20seres%20humanos%20y%20los,su%20edad%20y%20su%20madurez.)